

Chronique-FAQ #260



Les mémoires du passé au-devant de la scène !

Sujet : Le lien d'une personne avec son père. « J'ai eu la chance d'avoir mon père qui habitait avec ma mère et moi durant mon enfance. Mais les liens avec lui sont très difficiles à vivre, tristes et angoissants.

Mon père a fait sa vie sans se préoccuper de la mienne. Son absence n'était pas due au travail, mais à sa vie de fêtard. Le peu que je l'ai vu, il ne parlait ni à ma mère ni à moi.

Quand il nous parlait, c'était rempli de colère, le ton agacé et fort. Je n'ai aucun souvenir avec lui. Jamais il n'est venu me voir pour une sortie ni même pour me parler de scolarité. Aujourd'hui, il est présent, mais c'est difficile pour moi. J'ai l'impression de vivre l'inverse de sa vie.

Je me suis séparé assez rapidement de la mère de ma fille, et je ne vis que pour ma fille. Je travaille, je rentre, je m'amuse et sors avec ma fille, mais en dehors de ça, je suis cloîtré chez moi. »

01. Pour quelles raisons l'ego flâne-t-il au gré des mémoires du passé ?

C'est parce que l'ego vit dans la polarité, il n'a pas d'identité psychique. Prenons le cas de cette personne, elle vit dans le passé, elle met de la valeur sur la mémoire sans se douter qu'elle et son père sont sous une programmation karmique.

Cette personne dit ne vivre que pour sa fille. Cela démontre qu'elle vit à l'extérieur de son mental. Autrement dit, cette personne aurait tout intérêt à comprendre la mécanique occulte qui se joue dans son mental via les pensées pour retrouver son équilibre mental.

Vivre à l'extérieur de son centre mental revient à diffracter inconsciemment sa lumière. Pour répondre à la question, lorsque l'ego vit dans les mémoires du passé, il vit de la prostitution mentale, dans le sens qu'il manque de présence dans sa psyché.

02. Pourquoi l'enfance rappelle-t-elle le bon vieux temps ou les mauvais souvenirs, selon le contexte ?

Se remémorer les bons ou les mauvais souvenirs vécus dans l'enfance, c'est vivre dans la polarité, c'est l'ego qui s'accroche aux mémoires du passé parce qu'il ne comprend pas qu'il est dans une programmation karmique. Le cas de la personne citée plus haut démontre bien qu'elle vit dans les mémoires. C'est la valeur que cette personne donne aux mémoires qui engendre cette souffrance psychologique.

La priorité pour cette personne serait de comprendre la ligne horizontale dans son mental, représentée par le passé, le présent et le futur.

Le passé fait référence aux mémoires, le présent, c'est l'ego présent dans son mental, le futur représente les désirs de l'ego. Pour résumer, le passé et le futur sont deux pôles qui empêchent l'ego d'avoir de la présence dans son

mental. Ces deux pôles maintiennent l'ego dans la polarité, dans le sens que l'ego vit à l'extérieur, il vit dans les mémoires, l'ego n'est pas dans son centre mental, voire l'instant présent.

Le passé et le futur représentent la dualité et le présent représente l'esprit.

03. Comment expliquer la complexité des liens entre parents et enfants ?

Il faut savoir que la famille, c'est du karma. Ce n'est pas par hasard qu'une personne s'incarne dans telle ou telle famille, c'est qu'elle a du karma à brûler avec les membres de cette même famille. Les liens entre parents et enfants sont des liens karmiques qui obligent les personnes à vivre ensemble pour purger leur karma.

Une fois le karma purgé, il y a séparation. Lorsqu'il y a un divorce dans un couple, cela signifie que le karma est terminé. Il est important de regarder les personnes au-delà de la forme pour comprendre la mécanique occulte qui se cache derrière.

Pour répondre à la question, il revient aux parents d'instruire intelligemment leurs enfants. Instruire intelligemment veut dire être conscient du lien karmique et le traverser consciemment en étant présent à son esprit.

04. Un évènement caduc est-il programmé afin d'éviter des souvenirs non programmés ?

Un événement devient caduc lorsqu'il a été purgé. Ainsi, cet événement va être relégué au rang de mémoire, voire au passé. Il faut regarder le côté occulte derrière un souvenir, il est important de prendre en compte que le souvenir n'est pas programmé, mais est plutôt une mémoire activée par les parasites psychiques.

Il faut cesser de s'attarder uniquement à la forme. Pour voir dans l'invisible, l'ego doit porter son regard au-delà de la forme, sans quoi il va jouer le jeu des parasites psychiques. Pour empêcher le retour d'un événement caduc, il faut éviter de lui donner de la valeur.

Par exemple, dans le cas de cette personne citée plus haut, le problème qu'elle vit présentement, c'est qu'elle donne de la valeur à des événements qui n'ont plus cours. Le passé, on s'en fout !

05. Pourquoi l'Homme a-t-il besoin de combler le vide d'une rupture qui lui rappelle de mauvais souvenirs ?

C'est parce qu'il donne de la valeur à des souvenirs qui lui ont fait vivre des émotions pour engendrer des expériences positives et négatives. Donner de la valeur à un souvenir, c'est donner son autorisation aux parasites psychiques de polariser notre mental.

Ce que l'Homme ne comprend pas, c'est que son couple est une version horizontale qui lie deux personnes dans un karma. Le couple vertical, c'est l'ego en lien avec son esprit.

Par exemple, ma conjointe et moi formons un couple parallèle, c'est-à-dire ma conjointe avec son esprit et moi avec mon esprit. Le couple vertical, c'est l'ego avec son esprit et le couple parallèle, ce sont les deux egos avec leur esprit et qui se respectent mutuellement au niveau de l'esprit.

Pour répondre à la question, si l'Homme a besoin de combler le vide d'une rupture par de mauvais souvenirs, c'est qu'il est inconscient, il joue le jeu de la polarité.

06. Que conseillez-vous à celui qui éprouve de la difficulté à se maintenir au centre de sa vie présente ?

L'équilibre de la vie mentale se fait par une prise de conscience. Autrement dit, l'ego doit être réveillé dans son mental pour avoir des prises de conscience. Sans cette condition, il va demeurer dans des structures psychologiques qui vont lui pourrir la vie.

Pour vivre de la présence dans son mental ou vivre dans l'instant présent, l'ego doit appréhender la mécanique occulte dans son mental. L'ego doit cesser de s'attarder seulement à la forme, il doit porter son regard au-delà de la forme pour voir la mécanique occulte qui se joue dans son mental.

L'ego doit cesser de se prendre au sérieux, il doit concevoir que son ego est seulement une forme habitée par son esprit ou par l'astral selon le cas de figure. Lorsque l'ego éprouve des difficultés à demeurer présent dans sa vie, c'est qu'il donne de la valeur à la forme, c'est ce qui le maintient à l'extérieur de son présent.

07. Qu'évoque l'impression qu'a l'ego d'évoluer dans une version inversée de la vie de son père ?

La vie inversée revient à voir de l'autre côté du miroir. Autrement dit, l'ego en mutation mentale prend conscience qu'il vit dans une réalité alternative qu'il est en train de délaisser progressivement pour revenir dans sa réalité. L'ego prend également conscience que la réalité alternative l'oblige à diffracter sa lumière pour vivre dans une personnalité.

C'est aussi l'ego qui prend conscience qu'il vivait dans son propre reflet et l'inversion de soi lui permet de toucher à sa réalité. Le fait que l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental est déjà un début d'inversion dans son mental. Cette inversion dans le mental va démontrer à l'ego la nature réelle de sa conscience.

Pour répondre à la question sur cette personne qui dit : « J'ai l'impression de vivre l'inverse de sa vie ! » C'est une version psychologique appuyée par une vision polarisée. La personne doit prendre conscience de se retirer consciemment des mémoires en lien avec le père pour vivre librement.

08. Quel devra être le chemin inverse pour que l'ego comprenne qu'il fait fausse route ?

En fait, ce n'est pas une question de chemin inversé, mais plutôt d'un processus de réveil dans le mental après une très longue construction au niveau des corps subtils de l'ego. Il ne faut pas regarder uniquement la forme de l'ego, il faut prendre conscience que l'ego est une sorte d'hologramme réfléchi par la lumière de ses corps subtils.

Le réveil de l'ego dans son mental ne pouvait se faire avant la fin de la construction des corps subtils, sinon il n'aurait pas pu supporter le choc de sa réalité. Pour l'avoir vécu, voir sa partie réelle qui se présente à l'ego est un terrible choc à encaisser, du moins, dans mon cas, cela avait créé un déséquilibre dans la matière.

Pour répondre à la question, le chemin inverse pour l'ego éveillé dans son mental sera de marcher dans les pas de son esprit.

09. Comment expliquer qu'une vie bien rangée peut procurer des joies de courte durée ?

Vivre une vie bien rangée, c'est vivre emprisonné dans une forme. Tant et aussi longtemps que la forme de son encadrement sera maintenue, la vie de l'ego sera rangée. Mais lorsque l'esprit procédera au réveil de l'ego dans son mental, la forme de son encadrement se dissoudra pour faire place au vide.

C'est l'illusion de vivre dans cette réalité alternative qui procure des joies de courte durée parce que cette réalité est soumise aux lois de la polarité. Tant que sa vie est bien rangée, l'ego vit sa programmation karmique, jusqu'au jour où le cycle de sa programmation prend fin.

Dans cette réalité alternative, il est impossible de ne vivre que du positif. Tôt ou tard, l'ego sera rattrapé par le négatif qui représente la partie inversée du positif. Cette polarisation est attribuable uniquement aux personnalités de l'ego.

10. Comment se sortir du cloître dans lequel l'ego s'est enfermé malgré lui ?

Il revient à l'ego de prendre conscience qu'il vit dans une réalité alternative soutenue par la croyance qui a engendré cette illusion de réalité. Lorsque l'ego croit, il donne de la valeur à sa forme et à d'autres formes. La croyance engendre des personnalités et maintient l'ego dans l'illusion.

Toute forme de croyance est à bannir, car elle distancie l'ego de son esprit pour le maintenir dans des personnalités. La croyance prend naissance lorsque l'ego donne une valeur à la pensée qui lui est insufflée par les parasites psychiques à son insu. Il faut se poser la question suivante : « Pourquoi l'ego aurait-il besoin de croire ? »

C'est un non-sens de croire, il suffit que l'ego soit présent dans son centre mental pour être dans le présent ou dans sa réalité.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 22-02-2024
Fiche: id-001346